

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der öffentlichen Fachschaftssitzung vom 13.01.2020

Sitzungsdatum: **Montag, 13. Januar 2020**  
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)  
Sitzungsbeginn: **16:00 Uhr**  
Sitzungsende: **17:38 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Florian Weihmann**  
Protokollierung: **Moritz von Lingen & Svea Neumann**

Sitzungsteilnehmer\*innen: Johanna Mängel (FSR)  
Elisabeth Behr (FSR)  
Felicitas Butzer (FSR) (Bis 17:13 Uhr)  
Lukas Schmuck (FSR)  
Rosa Leuze (FSR) (bis 17:21 Uhr)  
Moritz von Lingen (FSR) )bis 16:49 Uhr)  
Svea Neumann (FSR) (ab 16:17 Uhr)  
Robert Rathke (FSR)  
Florian Weihmann (FSR)  
Rahel Schwarz (bis 16:11 Uhr)

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den**  **Klicken Sie hier, um ein Datum einzugeben.**

<b>NN</b> Sitzungsleitung	<b>NN</b> Sitzungsprotokollierung
------------------------------	--------------------------------------

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Florian Weihmann eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Wahl eines / einer Schriftführer\*in**

Moritz von Lingen (Bis Berichte) und Svea Neumann (ab Berichte) werden einstimmig per Akklamation als Schriftführer\*in gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 16.12.2020 & 23.12.2020**

Das Protokoll von Svea Neumann und Lukas Schmuck zur Fachschaftssitzung vom **16.12.2020 & 23.12.2020** werden zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung der Protokolle wird mit 3 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

### **5. SETH**

Johanna: Die gewählten Seth-Vertreter sind vom Seth abgeworben worden, wir haben die Möglichkeit noch eine Person zu entsenden. Johanna schlägt Rahel Marie Schwarze für den nächsten Seth vor (22.01.-24.01.). Rahel würde sich freuen und berichtet dann.

Abstimmung: Rahel: 7, keine dagegen, keine Enthaltung.

Rahel wird offiziell zum Seth entsandt.

Was ist uns wichtig beim Seth?

- die Fachschaft bemüht sich weiter darum, die Anzahl der Hausarbeiten in Gö zu reduzieren, stößt dabei auf professorale Widerstände aber hofft auf einen Kompromiss

- langsam wird im Professorium durchgewechselt und neue Gesichter kommen nach Göttingen: So zum Beispiel Reinhard Müller im AT und Susanne Luther im NT, bald wird noch Ökumene neu besetzt

### **6. Berichte**

- Qualitätsmanagement: Nächste Woche Mittwoch (20.01.21) ab 14:30-17:00 ist Qualitätsrunde, die Einladung von Schleritt kommt voraussichtlich heute. Felicitas erklärt sich bereit, über Social Media

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

dafür zu werben. In der Lehramtsrunde muss neu besetzt werden, Felicitas schlägt Paula vor, Moritz kümmert sich. Außerdem werden insgesamt fünf Moderator\*innen für die Breakouträume gesucht, die die Pads betreuen und die Gruppen in die Thematik einführen können. Felicitas, Franzi und Moritz erklären sich bereit, zwei Moderator\*innen fehlen noch (herzliche Einladung!).

Robert berichtet, dass einerseits der Kühlschrank geliefert wird. Andererseits muss der Fachschaftsraum aufgeräumt werden. Lukas und Robert machen das bisher. Der alte Kühlschrank sollte zur Deponie Friedland gebracht werden. Auf diesem Weg könnte man die alten Glühweinkocher auch noch mitnehmen.

Elisabeth berichtet von der StuKo, einerseits vom Corona screening und andererseits, dass für die kommenden Prüfungen von diesem Screening profitiert werden soll. Dazu kommt, dass es bei ICT in dieser Situation Probleme zu geben scheint. Der Plan ist, dass mehr Vernetzung stattfinden soll, zwischen Studierenden wie auch Lehrenden.

Felicitas berichtet, dass Herr Polke angeboten hatte, sich mit der Fachschaft nochmal zu treffen und einige Dinge zu besprechen. Dienstag Vormittag/Morgens ist ein Vorschlag, der von Felicitas an Herrn Polke weitergereicht wird.

Prof Hermelink bittet darum, dass jemand aus der Fachschaft sich für die Planung seines PT Seminars zur Verfügung stellt. Robert ist gewählter Vertreter dafür.

### **7. Theo-Bib**

Die Öffnungszeiten der Bib sind bei uns sehr schlecht. Mit Zwischenprüfungen und Hausarbeiten ist die derzeitige Situation nicht zumutbar. Wir werden mit Herrn Polke das Thema nächste Woche besprechen.

### **8. FSR 2021/2022**

Die Werbetrommel für den FSR muss stärker gerührt werden. Es sind viele Ämter zu besetzen, dafür müssen wir genug Menschen haben, die diese besetzen können.

Lukas erinnert erneut an seinen Plan mit dem neuen FSR zur konstituierung ein „Wochenende“ zu verbringen.

### **9. Nutzung des Fachschaftsraums durch die Fachgruppe Religionswissenschaften**

Die ReWis kümmern sich nicht so um den Fachschaftsraum, wie das nötig wäre. Sie lassen Pfand stehen, Müll wird liegen gelassen und so weiter.

Elisabeth findet raus, wer von den ReWis einen Schlüssel für den FS-Raum hat um dort ansetzen zu können.

### **10. Vorstellung der FS für theologiestudierende.de**

Die Seite ist eine Chance Göttingen als Standort zum Theologie studieren vorzustellen. Elisabeth erklärt etwas zu den Fragen und ein Arbeitskreis konstituiert sich, um diese Fragen zu beantworten. Lukas Schmuck und Svea Neumann erklären sich dazu bereit.

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **11. Veranstaltungen**

Politische Veranstaltung: Svea wird mit Herrn Dr. Munsonius sprechen, ob er die juristische Perspektive für die Veranstaltung geben möchte. Die Veranstaltung wird Anfang Februar stattfinden.

### **12. Hochschulpolitik**

Wir müssen uns überlegen, was wir mit dem Geld der Fachschaft machen, damit wir es nicht an den AStA zurück zahlen müssen.

### **13. (Finanz-) Anträge**

Robert Rathke beantragt 300€ für 2 Glühweinkocher. Der Antrag wird mit 7 Ja, 0 Enthaltungen und 0 Dagegen, angenommen.

### **14. Termine**

Hochschulwahl vom 18.-25. Januar

Qualitätsmanagement Tag am 20.01. Dafür fällt die Fachschaftssitzung aus.

Dienstag 9 Uhr am 19.01. Gespräch mit Herrn Polke

### **15. Sonstiges**

Herr Feldmaier wurde von uns nicht beschenkt, als er gegangen ist.  
In der kommenden Sitzung wollen wir noch einmal darüber sprechen.

Posten die in unserer Fachschaft vergeben werden, sollten öffentlich offensichtlicher ausgeschrieben werden. Lukas Schmuck und Svea Neumann würden das gerne in unsere Geschäftsordnung aufnehmen.

Generell sollte die Geschäftsordnung überarbeitet werden. Lukas Schmuck schaut sich das an.

Religionswissenschaftler sind bei uns in der Fachschaftsarbeit rar. Robert und Lukas wollen sich mit 2 Lehrämlern reden und darüber reden, wie man die Fachschaftsarbeit für sie vielleicht attraktiver gestalten könnte. Falls von anderen das Interesse besteht an diesem Gespräch teilzunehmen, ist Lukas anzusprechen.

### **16. Bestimmung von Protokoll und Redeleitung für die nächste Sitzung**

Die Sitzungsleitung für die kommende Sitzung übernimmt Florian Weihmann. Die Protokollierung für die folgende Sitzung übernimmt Lukas Schmuck.

Florian Weihmann schließt die Sitzung um 17:38 Uhr.